

El Sol del Centro

El estado avanza hacia un crecimiento integral

Indicadores nacionales e internacionales fundamentan el buen rumbo de la entidad

Con motivo del primer año de su administración, el gobernador Martín Orozco Sandoval refirió que de manera articulada e incluyente con todos los sectores sociales y productivos, se ha trazado el camino que conduce a la población hacia un crecimiento integral, con base en las acciones y programas derivados del Plan Estatal de Desarrollo (PED) 2016-2022.

En los primeros doce meses de gobierno, se consolidaron 653 millones de dólares en proyectos de inversión nacional e internacional para el estado; entre enero y octubre del 2017, se generaron 18 mil 557 plazas laborales, superando la meta proyectada que era de 16 mil empleos; se entregaron 30 millones de pesos en apoyos a 400 empresas conjuntamente con el Instituto Nacional de Emprendedores; y el crecimiento del 2.7 por ciento en ocupación hotelera.

Aguascalientes recuperó su vocación comercial al posicionarse como el mejor estado del país para hacer negocios, de acuerdo al estudio Doing Business del Banco Mundial, por su facilidad y certeza para abrir empresas; datos de la Secretaría de Trabajo y Previsión Social, colocan a la entidad en primer lugar nacional en la formalización de empleos; mientras que el INEGI destacó el crecimiento económico del primer trimestre del año, con 8.8 por ciento, superior a cualquier otro estado.

Se ha fortalecido la seguridad pública con el equipamiento, infraestructura y modernización de las corporaciones y en capacitación de los elementos, esto con una inversión de 107 millones de pesos; más de 20 mil personas se beneficiaron en materia de seguridad pública a través de programas de prevención del delito y participación ciudadana, además se gestiona un incremento del 40 por ciento al presupuesto destinado en este rubro.

En este sentido, el Instituto para la Economía y la Paz, señaló a Aguascalientes en el primer lugar dentro del Índice de Paz Positiva, debido a la presencia de actitudes, instituciones y estructuras que construyen y sostienen las sociedades pacíficas; según la Encuesta Nacional de Victimización y Percepción de la Seguridad Pública, Aguascalientes es el segundo mejor estado en percepción de seguridad pública.

Dentro de los programas de movilidad, sustentabilidad y medio ambiente, se invirtieron más de 212 millones de pesos en acciones de saneamiento, alcantarillado y agua potable; más de mil 397 millones de pesos se destinaron en el fortalecimiento de la red estatal vial y carretera; 394 millones de pesos destinados al proyecto de modernización del transporte público, y 178 millones de pesos se destinaron al mejoramiento de viviendas.

Como un gobierno responsable en el manejo de las finanzas públicas, en el primer mes de la administración, se realizó el pago adelantado de la deuda por casi 102 millones de pesos; la agencia internacional **Standard and Poor's** otorgó al estado la más alta calificación, AA+ con perspectiva estable y gracias al desempeño operativo sólido de la administración estatal y una política de bajo endeudamiento, **Fitch Ratings** dio una calificación internacional en escala global en BBB+, la más alta otorgada por esta agencia a un estado del país.

Se entregaron más de 260 mil uniformes escolares y 10 mil deportivos; además de la inversión de 70 millones de pesos para la rehabilitación, modernización y equipamiento de infraestructura deportiva, y la operación de 29 centros CRECER, con lo que se acercan los servicios y trámites de gobierno a todas las comunidades, a la par que se ofrecen oportunidades de desarrollo personal y familiar a través del aprendizaje.

“Hemos afianzado un trabajo permanente para forjar un Aguascalientes con las mejores condiciones en materia económica, de salud, desarrollo social, seguridad pública, educación, agroindustrial, movilidad, cultural y deportivo; a un año de gobierno, los resultados están tangibles y vendrán más no sólo en el corto plazo, porque tenemos la visión de consolidar el Aguascalientes para los próximos 30 años”, finalizó el mandatario estatal.